

RECONOCIDO POR CONSULTORAS

2016



CAMBIO - FOTO / ARCHIVO / MIGUEL HUERTA

• Iván Betancourt
@IvnBetancourtS1

Luis Banck Serrato le entregará a Claudia Rivera Vivanco un municipio con finanzas sanas al reducir la deuda histórica en un 45 por ciento, además durante su gestión fortaleció su gobierno con acciones e inversiones para reducir la incidencia delictiva y la violencia contra las mujeres; reaccionó oportunamente ante emergencias como el 19-S y la fuga de gas LP en Villa Frontera.

Aunado a ello, el edil dejará programas listos para que su sucesora, Claudia Rivera Vivanco, decida implementarlos o no, como la prueba de ampliación de banquetas 'Ándale', los nuevos horarios de la 'Ley Seca Nocturna', o el proyecto ejecutivo de semaforización y control de tráfico para avenidas principales de la capital.

No obstante, su principal pendiente es el ambulante, pues el Corredor Temporal Comercial con el que intentó reducir el número de comerciantes en el Centro Histórico no fue suficiente para enfrentar la problemática.

Aquí el top ten de los momentos clave de la administración del presidente de Puebla:

1 Reduce la deuda histórica y liquida crédito con Bancomer

Al tomar posesión como alcalde de Puebla en febrero de 2016, Luis Banck Serrato recibió el municipio con una deuda histórica de 560 millones de pesos. Sin embargo, durante los dos años ocho meses de su gobierno, el edil capitalino logró reducirla en un 45 por ciento, debido a que cerrará su administración con un saldo de 305 millones de pesos.

Asimismo, Luis Banck finiquitó anticipadamente la línea de crédito por 300 millones de pesos que financió Bancomer para seguridad y obra pública, y con ello la Tesorería Municipal ahorró ocho millones para el Ayuntamiento de Puebla.

2 Presidente municipal cercano a la gente

La bandera de Luis Banck Serrato como alcalde de Puebla fue un gobierno cercano a la gente al implementar acciones que le permitieron mantener comunicación estrecha con los poblanos.

vés de los cuales escucha las sugerencias de ciudadanos para combatir la incidencia delictiva en sus colonias. El programa inició en 25 colonias, sin embargo, debido a que se registró una baja en la incidencia delictiva del 55 por ciento, se implementó en otras 10 en los últimos días. De igual modo, los dos informes que rindió Luis Banck se realizaron en comunidades consideradas de las más problemáticas y con menos oportunidades. El primero fue en un centro comunitario de Bosques de San Sebastián, mientras que el segundo y último, en la junta auxiliar Romero Vargas, en la sede de la hoy Fábrica de Talentos.

3 Respuesta inmediata ante las emergencias

Durante una de las últimas sesiones de Cabildo, Luis Banck aseguró que los momentos más difíciles de su administración municipal fueron el sismo del pasado 19 de septiembre y la fuga de gas LP ocasionada por 'huachigeros' en la zona norte de la capital, en la colonia Villa Frontera.

Pese a ello, la reacción de Protección Civil Municipal, a cargo de Gustavo Ariza Salvatori, acompañado del edil capitalino, fue inmediata ante las dos situaciones de emergencia. En los primeros minutos después del sismo, Banck recorrió las zonas más afectadas de la capital, entre ellas el Centro Histórico.

Asimismo, al tener conocimiento de la



CAMBIO - FOTO / ESPECIAL

EL ALCALDE SALIENTE REDUJO LA INCIDENCIA D

Finanzas sanas y s de Luis Banck pa

• DURANTE SU GESTIÓN, EL PRESIDENTE MU
ante emergencias como el sismo del 19 de septier

fuga de gas LP que puso en peligro a más de 60 mil personas, fue de los primeros funcionarios en llegar al lugar para estar al tanto de los esfuerzos para sellar la toma y mantener informada a la población. Se retiró del lugar hasta que se confirmó que Petróleos Mexicanos (Pemex) mitigó la fuga. Después del susto, exhortó a la petrolera a hacerse cargo de sus ductos.

4 Fitch Ratings da 'AA' para la capital

Durante el último periodo de su gobierno, la administración que encabezó Luis Banck consiguió que la calificadora Fitch Ratings evaluara con 'AA' al municipio de Puebla, con lo que la capital pasó de 'estable' a 'positiva' en cuanto a

calidad crediticia, desempeño, perspectiva económica y endeudamiento.

Lo anterior, debido a la transparencia con la que se manejaron las finanzas de la Angelópolis. A ello hay que agregar que en 2017 Puebla capital consiguió por cuarto año consecutivo el primer lugar en el Índice de Transparencia y Disponibilidad de la Información Fiscal que elabora la consultora Aregional.

5 Cabildo de Banck promueve sanciones contra el acoso callejero

Como parte de la estrategia para combatir la violencia en contra de las mujeres, el cuerpo de regidores en el Cabildo de Banck aprobó por unanimidad castigar el acoso callejero con multas económicas

ACCIONES EN PRO DE LAS MUJERES



ÉNFASIS EN OBRA PÚBLICA





CAMBIO · FOTO / ARCHIVO / MIGUEL HUERTA

ELICTIVA Y LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

Seguridad, herencia para Claudia Rivera

MUNICIPAL REACCIONÓ DE MANERA OPORTUNA frente a los delitos de robo a transporte público en el primer semestre de 2017 y la fuga de gas LP en Villa Frontera

que alcanzan los ocho mil pesos, así como con 36 horas de arresto y cursos de sensibilización para aquellos que se atreven a incurrir en este tipo de conductas.

Durante una sesión en la que los regidores se pronunciaron contra todo tipo de actos de violencia hacia las mujeres, quedó establecido que se considerará acoso callejero como chillidos y gritos obscenos; insinuaciones sexuales, tocamientos en transporte público, tomar fotografías a terceros sin autorización, entre otras. Para denunciar casos así, las víctimas deberán presentar pruebas o testigos de los hechos.

6) Obra Pública, eje central de la administración

Además de programas como '100 via-

lidades' para la pavimentación de calles en la capital, y de las cuatro versiones del 'Bachetón', el Ayuntamiento de Puebla hizo importantes inversiones en la recuperación de espacios públicos, como la remodelación del Parque Juárez y del Paseo Bravo.

La inversión que realizó la administración de Banck en estos dos espacios fue de 70 millones de pesos, 50 en el Parque Juárez y 20 en el Paseo Bravo. Cabe destacar que en el primero el Ayuntamiento construyó una cafetería que rentó a The Coffee York por 35 mil pesos mensuales, mismos que servirán para mantenimiento y seguridad del mismo.

A esto se suma la primera guardería municipal que la Comuna construyó

con una inversión de 12 millones de pesos, la cual, a decir del edil capitalino, será inaugurada antes de finalizar su gobierno. La Secretaría de Administración (Secad) también absorberá los costos del inmobiliario para echar a andar este proyecto en beneficio de los trabajadores de base.

7) Banck aumenta salarios a polis ya sindicalizados

Fue en marzo de este año cuando el alcalde Luis Banck Serrato otorgó un aumento del cuatro por ciento directo al sueldo de los trabajadores de base del Ayuntamiento, así como un incremento del cinco por ciento en prestaciones, esto luego de firmar las condiciones de trabajo 2018.

De igual manera, en reconocimiento a la labor de los elementos adheridos a la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Luis Banck Serrato benefició a los uniformados con dos aumentos salariales de cinco por ciento cada uno. El primero fue anunciado en septiembre de 2017 y el segundo en agosto pasado.

8) Ley Seca Nocturna genera diferencias con empresarios

La reinstauración de la Ley Seca Nocturna generó controversia en el último año de la gestión municipal de Luis Banck Serrato, pues mientras el Ayuntamiento demostró mediante un estu-

dio de la empresa Evalvare que la aplicación de la medida redujo la incidencia delictiva hasta en un 40 por ciento, la Canaco 'trinó' ante las estadísticas.

Luego de la discusión entre la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Puebla la Comuna tomó la decisión de implementar nuevos horarios para la restricción de bebidas alcohólicas en tiendas de conveniencia para combatir la inseguridad, pero no sólo en la capital, pues la medida se implementó en cinco municipios más de la zona conurbada.

9) Incidencia en robo a transporte cae en un 25 %

El robo a transporte público representó el 'dolor de cabeza' de Luis Banck Serrato en materia de seguridad. Por ello, junto al titular de la SSPTM, Manuel Alonso García, implementó estrategias para reducir la incidencia en dicho ilícito, logrando la desarticulación de 18 bandas.

Entre las células delictivas que desarmó la corporación municipal destaca la liderada por el 'zar del atraco' al transporte colectivo, 'El Migra'. Asimismo, en agosto de este año recapturaron a 'El Luisito', líder de una de las bandas más violentas de Puebla.

Con dichos resultados, el índice delictivo en el robo a transporte público se redujo en un 25 por ciento al compararlo con el año con el mismo periodo del 2017, esto de acuerdo con cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (Sesnsp).

10) Ayuntamiento crea CISA y norma las descargas al Atoyac

En materia de medio ambiente, el Cabildo de Luis Banck promovió acciones que permitieron la creación del primer reglamento que norma las descargas que se hacen en el afluente y la creación de la Dirección de Gestión del Agua que evaluará los índices de contaminación y verificará el cumplimiento cabal al reglamento.

Mediante tal iniciativa se gestionó la creación de un Centro de Investigación y Saneamiento del Atoyac (CISA), el cual incluye el primer laboratorio de



COMBATE AL CRIMEN EN TRANSPORTE PÚBLICO